

‚anfangen‘

Dokumentarfilm über Christina Thürmer-Rohr

Christina Thürmer-Rohr, Frauenforscherin, Psychologin und nicht zuletzt Musikerin war in Berlin Star der feministischen Forschung. Studentinnen reisten weit, um ihre Vorlesungen über die ‚Mittäterschaft von Frauen‘ zu hören.



© Gerd Conradt

Der 2015 auf der Berlinale gezeigte Film ‚anfangen‘ von Gerd Conradt spiegelt in historischen Sequenzen und aktuellen Reflexionen über den Stand der Frauenbewegung eine differenzierte Persönlichkeit. Neben der Reflexion über Stadien der Frauenbewegung sucht Thürmer-Rohr Verbindungen zwischen politischen, philosophischen und musikalischen Fragen.

Nach dem Film Diskussion mit Tina Thürmer-Rohr, Moderation: Monika Mengel, Journalistin.

Wann: So. 06.09.2015 um 12:00 Uhr

Wo: FilmhausKino, Maybachstr. 111

Kosten: 10 Euro

Kooperationen

LAG Lesben in NRW e.V., feminine e.V., Rubicon

Info & Kartenreservierung: **0221 / 248265**
info@frauengeschichtsverein.de